

上京中だより

【令和6年度 7月号】

校訓 人・もの・ときを大切に

学校教育目標 「自立・貢献・夢づくり」

～豊かな心とたくましく生きる力を備え、夢や希望をもって、

未来社会の創り手となる生徒の育成～

協働・創出

まだまだじめじめとした日が続き、梅雨がいつ明けるのだろうかと気になるところです。気温は日に日に高くなってきました。引き続き、水分補給や休養など、体調管理をして、熱中症には十分気をつけ、授業や部活動など充実した学校生活が送れるようにして下さい。

いよいよ7月がスタートします。陸上競技部はもうすでに行われましたが、運動系の部活動では中体連の夏季大会が始まります。吹奏楽部のコンクールももうすぐです。運動系の部活動に参加する多くの3年生にとっては最後の公式戦、コンクールを迎えることになります。改めて、これまで自分たちがチームメイトと励んできた取組の集大成として、最後までねばり強くあきらめることなくそれぞれの舞台に臨むことを期待しています。部活動以外にもいろいろな活動があります。学校にはないスポーツ、芸術・文化活動等をする人やさらにレベルの高いところで競技する人、専門的に深く学んでいる人など、それぞれの人がそれぞれの場所で活躍しています。ぜひ試合や発表をする機会があれば、学校以外でもこれまでの取組をいかして、精一杯力を発揮して下さい。

さて、6月19日(水)に生徒総会を行いました。生徒総会で話し合われたことをもとに、学校生活がよりよく生活しやすい場になるように取り組んでもらえればと期待しています。また、発表された学級目標について、この1学期がどうであったかを振り返ってもらえればと思います。

1学期も最終月を迎え、7月11日(木)からは三者懇談です。生徒、保護者の皆様、担任の先生の三者でこの1学期を振り返り、2学期に繋がる懇談になればと考えております。特に3年生はいよいよ進路についての具体的な話が始まっています。進路を決定していくためには十分に時間をかけて取り組む必要があります。夏休み中に関心のある進路先の見学をするなど、情報を集めながらご家族の方や先生方と相談して、目指す目標をしっかりと定めて下さい。今後の皆さんのがんばり強い頑張りに期待しています。

6月の行事いろいろ

1年生 校外学習

3日(月)、滋賀県希望ヶ丘文化公園の野外活動センターに行き、学級・学年の親睦と団結を深める校外学習を行いました。

事前学習でも生徒実行委員会を組織し、

企画運営から生徒の主体的な取組で進めてきました。当日の服装についても生徒実行委員会で話し合い、検討してきました。

当日の野外炊飯ではカレーライスを作り、その片付けの後は学年レクレーションをして、普段の学習では味わえない有意義な時間を過ごしました。当日はそれが役割の責任を果たし、やり遂げた自信や達成感、周囲の人のために役立てたという自己存在感を実感できていればと思います。



校内美化活動・園芸活動

6月4日(火)、全校生徒による校内美化活動を実施しました。教職員の皆様には、事前準備として側溝のふた外し等当日だけでなくお世話になりました。また、同時に実施しました園芸活動には、学校運営協議会や PTA の皆様に参加していただき、サポートを受けながら環境委員がこの活動に取り組みました。あらかじめ管理用務員さんが土や日々草の苗を準備していただいていたおかげで、段取りよく植え付けを終えることができました。ご協力いただいた学校運営協議会ならびに PTA の皆様、ありがとうございました。



選書会

14日(金)、選書会を、図書委員会の主催で開催することができました。図書委員は、案内ポスターを玄関に掲示し、当日の呼び込みや補助を一生懸命行っていました。そのおかげで、教職員を含めたたくさんの生徒が参加し、自分好みの本選びに熱中していました。

購入を希望する本に付箋を貼ってもらい、3票以上の支持を受けた本は、この後図書館に配架される予定です。この取組をきっかけに、読書への関心を深め、図書館利用も増やしてもらえばと思います。



生徒総会・体育大会色別結団式

19日(水)、5月に行った学級での議案書審議を経て、生徒総会を行いました。また、生徒総会後、体育大会色別結団式を行いました。この日は大変暑くなる予報でしたので、オンラインで実施しました。

今年度の生徒会スローガンは、「笑進(しょうしん)」に決まりました。この言葉には、“生徒全員が楽しみながら、みんなで上を目指し、より良い学校にしていこう”という意味が込められています。総会の後の学級旗紹介では、このスローガンを受けて、一人ひとりを大切にすることや「自分らしく」過ごせることを目指してクラスの団結を図ろうとする説明が各クラスからありました。学級目標はクラスの個性が表れていて、旗の図柄も力作揃いです。7月に配布される PTA 広報誌の表紙を飾っていますので、どうぞご覧ください。

総会では、中央・評議・各専門委員会の目標、活動計画が承認された後、生徒から要望があった“学校生活をより良くするための意見”について、生徒会から回答をしました。校則の改定も含め、学校としてできること・できないことはありますが、学校生活を快適に過ごしてもらえるよう、今後も生徒の皆さんと共に考えていきたいと思います。

体育大会色別結団式は、先に各クラスの色を決め、その後3学年で決まった色ごとに集まって、体育大会に向けての抱負を言ってもらいました。色決めも創意工夫があり、楽しい時間を過ごすことができました。



避難訓練

21日(金)、不審者対応を想定して訓練を実施しました。教室での事前指導で、緊急事態発生時の対処法を生徒の皆さんには理解してもらいました。その後、実際に緊急事態が起ったことを想定して、一次避難・二次避難の行動を行い、安全が確保できた段階で、避難経路を確認しながら、体育館へ集合しました。その後、教室で事後指導を行いました。避難訓練は、自らの命を守るために大切な訓練です。今後防災対応の避難訓練も行いますが、今回同様真剣に取り組んでいきます。



2年生生き方探究・チャレンジ体験

2年生は 25日(火)～28日(金)の4日間の日程で、生き方探究・チャレンジ体験に取り組みました。社会の中で今後自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現していくという目的のために行いました。体験活動中は、事業所の指導を受けながら活動することになりますが、教室では学べない貴重な体験学習になったと思います。この学びを今後、自分自身の社会的・職業的自立につなげてもらえればと思います。



部活動報告

○水泳部(春季大会)【男子総合 6位】

男子 400m メドレーリレー 7位 男子 100m 自由形 4位・7位
男子 50m 自由形 6位 男子 200m 個人メドレー 4位
男子 200m バタフライ 3位 男子 400m リレー 4位
女子 200m 背泳ぎ 7位



○陸上競技部(夏季大会)

男子円盤投 4位 男子走幅跳 5位 男子棒高飛 4位 男子三段跳 3位・6位 女子砲丸投 8位



○吹奏楽部 京都市交響楽団楽器講習会(6月30日に本校を会場にして実施されます)

令和6年度

7月行事予定

京都市立上京中学校

令和6年度

8月行事予定

京都市立上京中学校